

NOUVEL ÉTABLISSEMENT POUR L'EHPAD



Les travaux du nouvel établissement sont lancés !

Un projet attendu de longue date se concrétise enfin : les travaux ont officiellement débuté sur le site du nouvel établissement. Ce projet, porté par une ambition partagée, vise à répondre aux besoins des résidents, des aînés du territoire et des professionnels de santé.



Une triple ambition au service de tous

- 1/ Un lieu de vie et de soins adapté et chaleureux pour les résidents ;
- 2/ Des services innovants pour faciliter le maintien à domicile des personnes âgées du territoire ;
- 3/ Un outil de travail moderne et fonctionnel pour les professionnels.

Un nom porteur de sens : LE VILLAGE DES AÎNÉS

Pour incarner au mieux les valeurs et les missions de ce nouvel établissement (prévention, soutien à domicile, aide aux aidants et hébergement), un nom évocateur et fédératrice a été choisi. Après une large consultation auprès des professionnels, des résidents, des familles, des membres du Conseil d'Administration, du Conseil de Vie Sociale et des anciens professionnels, c'est LE VILLAGE DES AÎNÉS qui a été retenu.

